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令和２年第 12回仁木町教育委員会定例会会議録 

 

 令和２年 12月４日、仁木町役場｢応接室｣において、第 12回仁木町教育委員会定例会

を開催。 

●出 席 委 員  岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、関委員、 

渡委員 

                       

●会議に参与した者  奈良次長、泉谷所長 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

関委員 

岩井教育長 

 

関委員 

岩井教育長 

 

関井委員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

渡委員 

岩井教育長 

 

 

 

 午後１時 30分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。 

 日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。 

 日程第２、会議録承認を上程。 

 異議なきかを問う。 

 なし。 

 日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。 

 日程第３、教育長事務報告について上程。 

 議案により 12件について説明。 

質疑なきかを問う。 

小学校のフェイスシールドは個々のシールドが与えられたのか。 

はい。かなり安く購入できるみたいで、合唱のときは上側、リコーダー

の時は下側に向けて使っていました。 

各学校にはそれぞれ与えられているのか。 

必要な学校は買っているようです。そのような機会以外はマスクで対応

しているみたいなので、問題ないと思っています。 

成人式も予定どおり行うのか。 

今のところ行いたいと考えております。昨日の新聞で小樽市は５月に行

うと出ており、札幌市は札幌ドームでできなくなったので中止を決めたと

いうことです。都市部ではできなかったり、延期になったりというところ

もありますが、女の子がいる家庭は急にキャンセルというのも困ると思い

ますので、町内や役場で感染者が出た場合は皆さんと協議しながら変更も

あり得ると思いますが、仁木町の場合は人数も少なく、来賓も少なくした

ということもありますので、行う方向で考えております。 

余市町はどうなのか。 

余市町も２部に分けて行うと聞いております。今までは写真撮影のみ２

部制で行っていたみたいですが、人数が多いので今回は式典も２部制で行

いたいという話はしていました。今年の子どもたちは何もできていないの

で、運動会も規模を縮小して行い、学芸会も劇などはできませんでしたが
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全員 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

奈良次長 

岩井教育長 

関井委員 

奈良次長 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

音楽発表はできたということで、成人式も会食もできず規模縮小すること

にはなりますが、行いたいと考えております。 

他に質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。 

日程第４、報告第１号 令和２年度いじめ問題の取組に関する件につい

て上程。 

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。 

なし。 

本件は、秘密会として取り扱うこととします。 

～秘密会のため割愛～ 

 

日程第５、議案第１号 令和２年度仁木町民スキー場の開設期間に関す

る件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

冬休みは何日からか。 

主に 26日の土曜日からです。仁木中学校だけ 24日からで、始まりも遅

いです。ただ、中学３年生は前日からになっています。 

スキー場については今までは 12月 23日と日付を指定していますが、オ

ープンの初日は土日にして無料開放を行っていました。このため、23日に

開設できたことがほとんどありませんでした。本来であれば条例で 23日と

決めたのであれば、23日は必ずオープンしなければならず、このままでは

いけないということで今年の３月に条例改正いたしまして、教育委員会が

定める日にすることによって、柔軟に対応できるのではないかと考えてお

ります。ただ、26日も積雪の状況によっては難しい状況にはありますが、

オープン日として予定しているのが 26 日ということでの提案になります

ので、ご了解いただきたいと思います。今年はコロナの関係で、スキー連

盟で行っているスキー教室も人数制限をしながら仁木町の子どものみを対

象に行い、スキー大会も例年２回行っていますが、今年は町民スキー大会

のみ行うと既に決定しているみたいです。教育委員会としてもロッジの中

の密をどのようにするか、これから指定管理者と考えながら対策を組んで

いきたいと考えております。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第５、議案第１号 令和２年度仁木町民スキー場の開設期間に関す

る件について承認する旨を宣する。 
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奈良次長 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

奈良次長 

泉谷所長 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

関井委員 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

日程第６、議案第２号 報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正す

る条例制定に係る意見聴取に関する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第６、議案第２号 報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正す

る条例制定に係る意見聴取に関する件について承認する旨を宣する。 

日程第７、議案第３号 令和２年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第

５号）のうち、教育費に係る意見聴取に関する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

学校給食費について議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第７、議案第３号 令和２年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第

５号）のうち、教育費に係る意見聴取に関する件について承認する旨を宣

する。 

日程第８、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上程。 

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。 

なし。 

本件は、秘密会として取り扱うこととします。 

～秘密会のため割愛～ 

 

次に、２ 当面する行事日程について説明。 

令和３年第１回仁木町教育委員会定例会の日程は、１月 22日（金）の午

後１時 30分から開催することといたします。 

３ その他について説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

各委員から報告等なきかを問う。 

コロナが出てから何ヶ月も経っているが、学校で生徒への影響などはあ

るのか。 

授業の進度については通常のときと同じだけ進めています。１ヶ月半近

く休みでしたが、運動会や学芸会ができなかった関係で練習日を授業に振

り替えることができ、夏休みを短くしたことによってどこの学校も冬休み

はそれほど短くしなくても、影響が出ないような状況になっていますとい

う報告は受けております。子どもたちの関係は今のところ大きな影響はな
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関井委員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

いと思います。ただ、これから学級閉鎖や学校閉鎖が出てきた場合には、

まだ余剰時数が何時間か残っているので、それを使いながら土曜日の授業

なども出てくる可能性もあるのではないかと考えております。 

コロナのせいで不登校が多くなったというのはないか。 

それはないと思います。直接的な影響というのはあまり出ないような気

がします。夏休み期間が短くなったことによって子どもたちのストレスは

溜まったという話はよく聞きましたが、それから時間が経っているのでそ

この部分もないのではないかと思っております。あと、スキー場の関係で

すが、今年から小学校１年生を対象に、シーズンを通して無料で使っても

らう取り組みを進めていまして、次回からの指定管理もそれによって少し

下がってくると思うので、少しでも使いやすい環境を整えてあげたいと思

っております。 

他に報告等なきかを問う。 

なし。 

日程第８、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。 

他になきことを認め、第 12回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。 

（閉会 午後２時 27分） 

 


